

# La grève jusqu'au retrait se prépare (tract n°3)

## Le syndicat FO ADP communique les dernières informations

Après la manifestation spontanée de 150 agents sur CDG,

Après l'assemblée générale des SSLIA (Pompiers) en présence des syndicats CGT, UNSA, CFDT, CGC, et FO votant la grève du 18 juin,

Après l'assemblée générale de la CTFE (centrale thermique) votant également la grève,

Après les agents de la DSI qui signale que la pétition - qu'ils ont initiés - a recueillie plus de 70 signatures,

⇒ **A nouveau des agents se sont mobilisés aujourd'hui – 10 juin 2021 - sur Roissy en même temps que se tenait le CSE en présence du DRH.**

### Élément d'intervention des élus FO au CSE \_\_\_\_\_

A nouveau, les agents se mobilisent aujourd'hui,

Depuis le 1<sup>er</sup> juin, date du communiqué de presse de l'ensemble des syndicats dont le syndicat FO ADP exigeant le retrait, la mobilisation grandit et s'élargit.

Du point de vue de FO, nous pouvons que souligner et se féliciter du soutien de la fédération nationale FO (FEETS-FO) ayant compétence dans l'aérien, de l'Union départementale FO du 93 ayant compétence sur la plateforme de CDG, mais aussi de la fédération nationale FO de l'enseignement,

Depuis le 1<sup>er</sup> juin, la mobilisation grandit et s'élargit. La tension est palpable. Nous ne sommes pas là pour l'atténuer car seul la direction et le gouvernement en sont responsables. Direction et gouvernement car rappelons-le l'Etat est majoritaire dans le capital et le gouvernement présent au conseil d'administration.

La seule réponse requise est de satisfaire notre revendication portée par l'ensemble des syndicats : Retrait du projet de PSE/PACT.

Depuis le début de la crise, FO – comme d'autre syndicat - n'a de cesse de vous alerter. Depuis le début de la crise, il n'y a pas un tract qui ne demande pas le retrait de votre plan d'austérité et qui ne propose pas l'action commune de tous.

La situation d'aujourd'hui : c'est vous direction qui l'avait créé. Vous en portez la responsabilité. Monsieur le DRH, vous nous indiquez que vous ferez remonter auprès de la gouvernance. Ce n'est pas la réponse que nous attendons. Nous vous demandons que le PDG prenne la parole dans les heures qui viennent en annonçant le retrait de son plan.

Sans attendre, nous en appelons aux agents. Tous aux assemblées générales pour décider collectivement.